

domingo, 29 de marzo de 2020

ORQUESTA SINFÓNICA NACIONAL, QUINTA EMISIÓN ECUATORIANA DE 2019

Fabián Celín Pazos

hfcpemoo@hotmail.com

El 11 de septiembre de 2019, Correos del Ecuador y la Orquesta Sinfónica Nacional del Ecuador, presentaron la Emisión Postal denominada *70 Años - Orquesta Sinfónica Nacional del Ecuador*.

La Orquesta Sinfónica Nacional es la primera Institución Musical del país y la más alta representante de la música académica en el Ecuador. Se escuchó un concierto suyo por primera vez en el Teatro Nacional Sucre, el 16 de agosto de 1956 en el que incluyeron obras de Mozart, Tartini y Chabrier.



Se emitieron 25.000 unidades de una estampilla realizada en policromía, cuya dimensión es 3,8 x 2,8 cms., con un valor facial de 25 centavos de dólar de los Estados Unidos de América y una perforación de 13 x 13,5. La imagen muestra una fotografía de la Orquesta Sinfónica en concierto y el emblema por los 70 Años de la misma.

La impresión se hizo utilizando el sistema offset, en el Instituto Geográfico Militar, en Quito.

Se utilizó un matasellos conmemorativo de la emisión, pero no se hicieron sobres de primer día.

El diseño lo realizó Andrés Mantilla Rangles para Correos del Ecuador.

Se imprimieron cuatrocientos boletines informativos sin valor comercial.